
Da viale Europa 
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un cartello 
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lavori, ma fino 
ad oggi solo un 

primo 
intervento poi 

bloccato. 
Perchè?
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Verde pubblico non curato, parchi con interventi non 
completati, strutture sportive ormai distrutte da incuria 
e da cattive abitudini. In quella che era definita la zona 
più bella di Foggia emerge un diffuso stato di abbandono

Il rialzo delle temperature tra 
lavori in corso ed altri mai avviati

Il piano di intervento si chiama “Strada 
per strada” ma da quando è stato messo 
il cartello è stato fatto poco o niente e 
senza che il Comune abbia dato 
spiegazioni sulle dinamiche congelate, 
se ad esempio si attendono altri lavori 
prima di procedere con la 
riqualificazione della zona che prevede 
anche la parte di viale Europa in 
direzione di viale Ofanto. Una zona 
residenziale della città definita tra le più 
belle e servite ma che, se estendiamo la 
radiografia che abbiamo voluto fare, ci 
porta alla parte di piazza Manerba e al 
complesso sportivo “Pantanella”. 
Giardini abbandonati, così come la 
famosa pista prima per hockey poi 
pattinaggio e per finire calcetto che 
ormai verte in condizioni disastrose da 
anni. Eppure, ci vorrebbe poco per 
gestire l’area di verde pubblico del 
quartiere, sistemare le panchine e 
l’illuminazione, collocare in modo 
diverso i cassonetti per i rifiuti ed 
intervenire per renderla di nuovo 
utilizzabile la pista di piazza Manerba. 

di Roberto Parisi

Nella foto la pista di pattinaggio poi 
diventata di calcetto abbandonata da 
anni in piazza Manerba a Foggia



Verde pubblico non 
curato, arredo urbano non 
più esistente, interventi di 
riqualificazione fermi e la 
primavera che incalza. I 
foggiani potranno vivere a 
pieno questi spazi che 
sembrano essere stati 
dimenticati?

Insomma, quello che non è stato fatto 
fino a ieri non è detto che non possa 
essere fatto oggi o domani, motivo 
per cui facciamo appello alla 
sensibilità dei commissari straordinari 
e di Amiu affinché si intervenga per 
restituire alla città questa zona 
considerata di alto livello urbanistico 
anche per la presenza di verde 
pubblico. A tutto questo ci auguriamo 
che si proceda alla pulizia del 
Pantanella e alla definizione del 
Project Financing (se ancora è 
possibile utilizzarlo) per il recupero 
degli impianti sportivi affidati a 
privati. Ad ogni modo con l’arrivo 
delle stagioni più calde non poter 
sfruttare questi spazi è davvero 
penalizzante. A proposito, a che punto 
siamo per il Parco "Campi Diomedei”?

di

Nella foto in alto a sinistra il cartello dei 
lavori che prevedeva poco più di 3 mesi di 
attività. Sopra e in basso due immagini del 
Pantanella sommerso dalle erbacce.



stagione estiva e con un notevole flusso di auto 
per turisti proveniente dal territorio provinciale 
e dall'uscita del casello autostradale di Foggia 
Centro. Dalle foto emerge anche la mancata 
manutenzione del verde che sta sovrastando lo 
spartitraffico. Ci auguriamo che gli organi 
competenti intervengano per il ripristino della 
viabilità della strada qualora non si proceda con 
i lavori o che li effettui in breve tempo per 
evitare ripercussioni sul flsso turistico.

Lavori in città ma anche nelle 
zone esterne, interruzioni e 
traffico a rilento nelle aree 
urbane e stessa cosa, con rischi 
diversi, ad esempio su via 
Manfredonia nell'innesto con la 
ss89 dove sono numerose le 
segnalazionni degli 
automobilisti giunte in 
redazione sulla pericolosità del 
tratto stradale. Sarebbero circa 
4 km quelli interessati dai lavori, 
interventi di cui non si 
conoscono tempistica e attività 
da relizzare. Secondo le 
informazioni raccolte, la 
segnaletica sarebbe presente 
già dalla fine del 2022 e chi 
sostiene anche da molto tempo 
prima. Il restringimento della 
corsia (che riguarda entrambe i 
sensi di marcia) porta un 
notevole rallentamento che 
potrebbe avvertirsi 
maggiormente con l'arrivo delle

Lavori su via Manfredonia a rilento e code 
pericolose. Intanto l'estate è alle porte...

Di Redazione



LE FAMIGLIE VOGLIONO 
CONOSCERE LA VERITA'

C’è massima attenzione da 
parte dell’autorità giudiziaria 
e della Asl sulla vicenda 
sollevata a Torremaggiore 
dopo le morti definite 
sospette, ben sedici in poco 
più di un anno. Indagini che 
per poter essere instradate 
avranno bisogno dell’esito 
dell’esame autoptico sui corpi 
dei soggetti deceduti in quel 
periodo, cadaveri in fase di 
riesumazione e che saranno 
sottoposti, secondo alcune 
notizie informali, ad esami 
tossicologici che possano 
offrire agli inquirenti un 
quadro completo. Tra le 
ipotesi portate avanti dagli 
investigatori anche quella 
che i decessi possano essere 
stati provocati dalla 
somministrazione di un 
farmaco con effetti lassativi a 
soggetti definiti malati 
terminali e che, a causa di 
questo medicinale, sarebbe 
stato accelerato il loro 
decesso. Sulla vicenda 
dell’Hospice di 
Torremaggiore la Asl ha 
offerto piena collaborazione 
alla magistratura per arrivare 
quanto prima alla definizione 
di una vicenda che tutti si 
augurano non abbia lati 
“oscuri”. 

e famiglie coinvolte attendono risposte e le indagini non 
avranno una breve durata, considerando che i risultati 
tossicologici potranno richiedere diverse settimane.

Sportiva…Mente 2023: torna la 
manifestazione contro lo Stigma e la 
discriminazione del disagio psichico

Dopo tre anni di sospensione a causa della pandemia, torna 
Sportiva…Mente, la storica manifestazione contro lo stigma e la 
discriminazione del disagio psichico, organizzata dal Centro di 
Salute Mentale Foggia-Lucera-Troia. La dodicesima edizione 
sarà presentata, nel corso di una conferenza stampa, il 
prossimo venerdì 28 aprile 2023, alle ore 11,00, presso la Sala 
Conferenze della ASL Foggia. Alla conferenza stampa 
interverranno il direttore generale della ASL Foggia Antonio 
Nigri, il sindaco di Troia Leonardo Cavalieri, il direttore 
sanitario della ASL Franco Mezzadri, il direttore del CSM 
Foggia-Lucera-Troia Giuseppe Pillo, la presidente 
dell’associazione “Tutti in volo – onlus” Rosara Caputo.
Presente anche una rappresentanza di docenti e studenti del 
Liceo Scientifico I.O.S. “Monti Dauni” di Bovino.



CONSIGLIO 

PROVINCIALE 

APPROVA ORDINE 

DEL GIORNO

Lettera Zero – Nuova Serie, non solo una 

rivista letteraria, ma un laboratorio di idee, 

che si muove dal letterario al visuale, tra 

approfondimento e riflessione: 

presentazione venerdì 28 aprile 2023, alle 

ore 17.30, nella Sala Narrativa della 

Biblioteca “la Magna Capitana” di Foggia.

Ad illustrare la linea editoriale e il taglio 

culturale del nuovo corso della rivista 

interverranno: Vito Santoro, Direttore di 

Lettera Zero e critico letterario per La 

Repubblica-Bari; Antonio Rosario Daniele, 

vicedirettore di Lettera Zero e ricercatore 

di Letteratura italiana contemporanea 

dell'Università di Foggia; Demetrio Paolin, 

scrittore e membro del Comitato scientifico 

di Lettera Zero (in collegamento da 

remoto); Valentina Di Corcia, 

caporedattrice di Lettera Zero e 

collaboratrice dell'Indice dei Libri del Mese; 

Umberto Mentana, saggista e 

specialista in media studies.

Edita da Arcoiris di Salerno, la rivista è 

in costante pendolarismo tra passato 

contemporaneo e fenomeni di stretta 

attualità, per approfondire autori, 

generi e offrire autoritratti, interviste e 

contributi critici, con un linguaggio 

fresco e attuale.

Il Consiglio Provinciale, si è riunito a Palazzo 
Dogana in prima convocazione in tarda 
mattinata. Approvati gli accapi all’odg, a 
maggioranza, relativi alla convenzione tra la 
Provincia di Foggia ed il Comune di Vieste per il 
servizio in forma associata della Segreteria 
Generale e al  Regolamento per lo svolgimento 
delle sedute di Consiglio Provinciale, 
dell’Assemblea dei Sindaci e del Presidente della 
Provincia in modalita’ “da remoto” e “mista”: in 
presenza e da remoto”. Nel suo intervento 
introduttivo. il Presidente Nobiletti ha 
ringraziato il Segretario, Scalzulli ed ha 
augurato un proficuo lavoro al neo Segretario, 
Di Natale. Nel corso dei lavori consiliari è 
intervenuto il Consigliere Augello.

Una rivista ed un laboratorio 
letterario



Comunità in attività

Segnala la tua iniziativa, idea o proposta per far 
crescere o migliorare la tua comunità: invia la tua nota 
o comunicato stampa a redazionefoggiapost@gmail.com 
oppure a redazione@foggiapost.com.

amplifichiamo 
la tua azione

• Tutti i colori dell'informazione

Dal primo giorno di 
pubblicazione di Foggia Post ci 
siamo posti come obiettivo 
quello di dare spazio a tutto ciò 
che potesse aiutare questa 
comunità, dando voce a chi non 
ha la possibilità di farsi sentire. 
Un ascolto dei problemi dei 
cittadini che manca da troppo 
tempo nelle istituzioni.



“Racket e Usura. Testimonianze di 
Coraggio e Libertà”: questo il titolo 
dell’evento promosso dalla 
Prefettura di Foggia, in 
collaborazione con il Comune di 
Cerignola, l’Università di Foggia, 
l’Ufficio Scolastico Regionale della 
Puglia e la Diocesi di Cerignola-
Ascoli Satriano, in programma 
venerdi 28 aprile con inizio alle ore 
10.00 al Teatro “Mercadante” di 
Cerignola. L’iniziativa costituisce il 
nuovo evento del Tour della Legalità 
ideato nell’ambito del “Patto 
Educativo Provinciale”, ed è rivolto 
agli studenti delle scuole secondarie 
di secondo grado della provincia e 
agli studenti universitari, 
stimolandoli alla riflessione sui temi 
dei valori di libertà, di cittadinanza 
attiva e di contrasto di ogni forma di 
sopruso e illegalità,  attraverso il 
confronto con chi, con la forza del 
coraggio e il senso profondo di 
fiducia nelle Istituzioni, hanno deciso 
di non abbassare la testa di fronte 
alle indebite interferenze della 
criminalità nella propria vita 
personale e professionale. Alla 
giornata di sensibilizzazione e 
formazione prenderanno parte, con i 
saluti istituzionali, il Prefetto di 
Foggia Maurizio Valiante, il Sindaco 
del Comune di Cerignola Francesco 
Bonito, il Procuratore di Foggia 
Ludovico Vaccaro, e il Questore di 
Foggia Ferdinando Rossi. Seguirà 
poi la tavola rotonda con la 
partecipazione straordinaria del 
Commissario straordinario del 
Governo per le iniziative antiracket 
ed antiusura, Prefetto Maria Grazia 
Nicolò, e del Presidente nazionale di 
Libera, don Luigi Ciotti, che avranno 
modo anche di dialogare con gli 
studenti. 

Il Tour della Legalità domani al Mercadante di 
Cerignola per parlare di racket e usura

Di Redazione

L’evento vedrà inoltre gli studenti delle 
scuole di Cerignola salire sul palco 
per dare vita ad una performance 
teatrale sui temi oggetto della 
giornata, dopo una accurata 
preparazione avvenuta nelle 
settimane scorse con la supervisione 
del noto attore foggiano Dino La 
Cecilia.  In contemporanea, nella 
piazza antistante il Teatro, saranno 
allestiti il Pullman Azzurro della Polizia 
di Stato e i mezzi di tutte le Forze di 
Polizia..





LA BACHECA DELLE BUCHE

Una pagina dedicata alle segnalazioni dei cittadini. 
Inviate a redazionefoggiapost@gmail.com foto e 
indicazione della strada dove è presente una buca 
o altro problema che nessuno da tempo risolve. 
Troverà spazio in questa pagina.

Via Grandi angolo via Imperiale



COSE DA FARE, 
DA VEDERE, 

DA DISCUTERE.
Appuntamenti ed 

eventi in Capitanata

Da Floris ai 
fiori, dalla 

cultura alla 
tavola



Giovanni Floris 
domani per il 

premio "I Fiori Blu"
Venerdì 28 aprile ultimo protagonista, 
in chiusura della galleria delle 
quattordici candidature del premio "I 
fiori blu", sarà il romanzo di Giovanni 
Floris giornalista e saggista che ha 
seguito come inviato del «Giornale 
Radio Rai» i maggiori avvenimenti di 
politica, esteri ed economia. Ha 
condotto Radio anch’io, è stato 
corrispondente dagli Usa nel 2002. È 
autore e conduttore di Dimartedì su 
La7, dopo tredici anni di
Ballarò su Rai3. Ha scritto numerosi 
saggi e romanzi, tra questi ricordiamo il 
più recente: Quella notte sono io, 
Ultimo banco e L’Alleanza. Nel volume 
‘Il gioco’, pubblicato dall’editrice 
SOLFERINO, quando una studentessa 
modello, scompare, è inevitabile che i 
sospetti si appuntino sui due ripetenti 
bulli dell’ultimo banco: un italiano di 
seconda generazione, e una colonna 
dell’estrema destra del quartiere 
periferico di Torre Bruciata. I sospetti 
della polizia, si intende, ma non quelli 
del loro professore di lettere, che 
decide di aiutarli a scoprire la verità (e 
a restare fuori dalla galera). Ma i giorni 
passano, la ragazza non ricompare e si 
accumulano indizi inquietanti quanto 
stranamente letterari: una pista porta a 
Edgar Allan Poe, una a Giordano Bruno, 
una ai surrealisti… intanto, il professor 
Pastore, il complottista della scuola, è 
convinto che la chiave di tutto sia 
nascosta nei sotterranei del Vaticano e, 
quel che è peggio, lo dice in televisione.



Primato per lo stile ikebana
Si è concluso da pochi giorni il corso 
per Wedding Planner & Event 
Coordinator (formazione per 
l’organizzazione di matrimoni ed 
eventi), organizzato dall'Accademia 
del Wedding della ben nota Cira 
Lombardo presso Villa Feanda in 
provincia di Napoli che ha visto la 
partecipazione della foggiana Lucia 
de Martino brava a saper mettere in 
pratica anni di lavoro e di esperienza 
aggiudicandosi il primo posto per lo 
stile Ikebana. “Questo momento di 
incontro con tante persone che 
operano in questo settore mi ha 
permesso di conoscere e aprire anche 
una fase di confronto ma, soprattutto, 

mi ha regalato tante soddisfazioni. 
Come, più delle altre, quella di aver 
realizzato una “mise en place” in stile 
Ikebana con Giovanna Iodice e il 
florist Francesco Liberato & family. 
Ogni “mise en place” realizzata dalle 
corsiste in gara è stata visionata, 
giudicata e votata da 20 giudici 
nazionali, affermati esperti che da 
anni operano nell'ambito del 
wedding e degli eventi in diversi 
settori, come ad es. Francesco Riva, 
Ilaria Rodelli e Mariella D'Amato. Per 
l’allestimento nello stile assegnatoci, 
abbiamo rispettato l'arte filosofica 
dell'Ikebana con ramoscelli recisi sui 
quali erano presenti boccioli e fiori, 
posizionati in maniera tale da 
formare un triangolo unito 
virtualmente da un profondo 
significato spirituale".

LUCIA DE MARTINO



APPUNTAMENTO VENERDI' 28 APRILE ALLE ORE 20.30

ContempoRun: la musica contemporanea 
e d’avanguardia entra al Teatro Giordano 

Nuove sonorità e strumenti 
elettronici: la musica 
contemporanea e d’avanguardia 
entra al Teatro Giordano di Foggia 
con il concerto intitolato 
“ContempoRun, suoni nel cammino 
del presente” in programma 
venerdì 28 aprile alle 20.30. 
L’evento, sesto appuntamento 
della Seconda stagione 
concertistica della ICO “Suoni del 
Sud”, è realizzato in collaborazione 
con i docenti di Musica elettronica 
e allievi delle classi di 
Composizione del Conservatorio 
“Umberto Giordano” .

In scaletta ci sono otto opere 
originali che, tra  innovative 
strumentazioni e tecniche di 
orchestrazione e di arrangiamento, 
daranno spazio a commistioni tra 
generi, linguaggi e stili, e, in alcuni 
casi, all’improvvisazione. Non 
mancheranno brani ispirati a 
celebri pagine di grandi 
compositori del passato come 
Bach e lo stesso Umberto 
Giordano. Venerdì sera sul podio 
podio ci sarà Andrea Palmacci, che 
vanta la direzione delle principali 
orchestre di Romania e di 
Bulgaria, mentre in Italia ha diretto



numerose istituzioni sinfoniche presso 
prestigiosi teatri come La Fenice di 
Venezia. Dal 2016 collabora con 
l’Orchestra Giovanile di Roma e 
attualmente è docente di esercitazioni 
orchestrali al Conservatorio di Foggia.
Il concerto si aprirà con tre novità 
assolute dal punto di vista del 
linguaggio musicale. La prima è “QFD” 
di Nicola Monopoli, una combinazione 
tra il suono del violoncello solista, 
Giovanni Astorino, l’orchestra d’archi e 
il supporto elettronico.
Si proseguirà con l’opera di Antonio 
Lambresa dal titolo “Iconostasi”, che si 
ispira al pensiero e alle opere del 
filosofo russo Pavel Aleksandrovic 
Florenskij. E poi una particolare 
commistione di suoni elettronici 
preparati ed esecuzione dal vivo 
dell’orchestra con “Anahata” di 
Domenico De Simone. La seconda parte 
del programma si aprirà con “Via 
Crucis” di Giuseppe Di Paola, brano 
originale in cui sono rappresentate 
tutte le stazioni del rito sacro divise in 
blocchi. Mentre di Daniele Facciorusso 
sarà proposto “Num Komm, der Heiden 
Heiland”, trascrizione e arrangiamento 
per orchestra dalla corale di Bach. 
“Berceuse” è la composizione di 
Giuseppe Fiorentino che si ispira al 
linguaggio musicale della tradizione. 
Altro brano originale, quasi 
impressionistico, è “Migrazioni 
d’Autunno” di Ettore Figliola. La serata 
si concluderà con un omaggio a 
Umberto Giordano attraverso  
l’esecuzione di “Come un bel di’ di 
maggio”, “Canzonetta russa” e “Amor ti 
vieta”, brani ispirati alle celebri opere 
“Andrea Chénier” e “Fedora”. Autore 
dell'arrangiamento e 
dell'orchestrazione è Francesco Saverio 
Fasano.

“Fa bene l’Istituzione concertistica 
orchestrale foggiana a promuovere e a 
sostenere le nuove forze che si stanno 
formando – spiega Andrea Palmacci - e che 
ancora non hanno avuto la possibilità di 
mettersi alla prova o di essere conosciute. 
Bisogna spingere in questa direzione e 
rendere più accessibile al pubblico musica 
nuova, ma anche quella meno all’avanguardia, 
scritta ieri, che di per sé è più facilmente 
fruibile, con arrangiamenti di pagine di autori 
del passato e forme musicali già note. Tutte 
realizzate con grande maestria perché 
bisogna conoscere le possibilità e le 
caratteristiche degli strumenti. Sarà anche 
per me un viaggio continuo nei vari linguaggi 
e in più, come direttore, avrò il privilegio di 
avere a disposizione tutti i compositori per 
potermi confrontare, cosa che nessuno può 
fare con quelli del passato”. “Siamo 
consapevoli che si tratta di una sfida – 
commenta Gianni Cuciniello, responsabile 
dell’Associazione Suoni del Sud - che abbiamo 
accettato volentieri di condividere con il 
nostro pubblico assai variegato e curioso, 
nonché pronto a confrontarsi con linguaggi e 
generi musicali diversi



I POST PIU' SEGUITI, 
DISCUSSI, I PIU' IRONICI 

DEI SOCIAL.
SCELTI PER VOI.

FOGGIA POST



Si lavora a tutte le ore 
per rifare le strade

https://www.facebook.com/foggiapost




LO ZAC & 
D'INTORNI

Inserto sportivo di 
FOGGIAPOST



Al termine di Foggia Turris, ultimo atto 

della stagione regolare, eloquente lo 

striscione esposto dai tifosi rossoneri che 

ricordava ai calciatori che, finito di giocare, 

adesso sarà necessario lottare se si 

vorrà fare strada nei play off promozione. 

Un invito alla comitiva di Delio Rossi di 

credere fino alla fine in quella che 

potrebbe rappresentare una vera e 

propria impresa a patto che si vada in 

campo continuando a rimanere uniti per 

farsi trovare pronti agli impegni ravvicinati 

che attendono Petermann e compagni da 

qui a metà giugno. Il tecnico romagnolo ha 

deciso di rivedere il programma degli 

allenamenti che proseguiranno anche 

oggi prima di rivedersi poi lunedì dopo che 

lo staff tecnico ha deciso di concedere 

tre giorni di libertà ai rossoneri.

Alla ripresa, gioco forza, bisognerà 

concentrarsi solo sul lavoro considerato 

che si giocherà ogni tre giorni senza 

ulteriori pause e che soprattutto coloro 

che sono impegnati nel recupero fisico 

dopo gli infortuni hanno l’ultima chance 

per farsi trovare pronti alla ripresa ed 

essere tra i disponibili arricchendo la 

rosa a disposizione di Delio Rossi che, dal 

suo arrivo a Foggia, ha contato su un 

gruppo piuttosto risicato. E il rinvio dei 

playoff arriva come manna dalla cielo 

soprattutto per Vacca, Beretta, Di 

Pasquale e Nobile che avranno 

l’occasione in queste due settimane di 

preparazione di tornare disponibili e 

giocarsi una carta importante per 

chiudere al meglio la seconda parte di 

stagione con la maglia rossonera. 

Pausa (meritata) poi si fa 
sul serio con i play-off

di Tiziano Errihiello



di Redazione

Grande appuntamento tennistico è quello 
previsto per domenica 30 aprile, a partire 
dalle 10.00, sui campi dello Sporting Club 
San Severo. La compagine cittadina, 
impegnata nel campionato di Serie C 
maschile affronta, nel primo incontro dei 
Play Out, il prestigioso CT Maglie. La 
formula del campionato sarà uguale a 
quella adottata per la fase a gironi, ovvero 4 
singolari e 2 doppi. La vincente guadagna la 
permanenza in serie C per la stagione 2024, 
la perdente avrà un’altra occasione per 
salvarsi la domenica successiva.

La formazione salentina, arrivata 
quarta nel suo girone, vanta una 
formazione di altissimo livello. 
Ecco nel dettaglio i principali 
giocatori e probabili protagonisti 
dell’incontro: Da tenere sotto 
stretta osservazione un 
giocatore straniero KEISIDIS 
CHRISTOS classifica 2.7 e loro 
giocatore di punta. Altro 
giocatore di spessore 
internazionale è il loro vivaio 
SPIRCU DENNIS CIPRIAN che, 
pur essendo quattordicenne, 
vanta una classifica equiparata di 
3.1. Altri giocatori interessanti e 
punti fermi della squadra del CT 
MAGLIE sono  CHIARELLI, 
COSTA E MANCA tutti di 
classifica 3.2 e molto abituati a 
competizioni di così alto livello. 
Nella formazione sanseverese, i 
due nuovi acquisti Flavio Binni 
(2.7) e Riccardo Tomassetti (2.8), 
sono reduci da belle prestazioni 
negli open disputati in giro per 
l’Italia in queste settimane. Yuri 
Guerra (classifica 2.6), numero 
uno per classifica della 
compagine sanseverese, ha 
trovato continuità di risultati 
proprio dopo il debutto con la 
squadra sanseverese nello 
scorso mese di marzo. Il vivaio 
Valdemiro Niro (3.2) allenandosi 
quotidianamente sui campi del 
CT Pescara sta trovando la 
condizione migliore per farsi 
trovare pronto all’appuntamento 
di domenica prossima. Gli 
esperti Fabio Marasco e Mattia 
Mancini, guideranno i ragazzi 
all’inseguimento di questo 
importante obbiettivo 
stagionale.

Domenica con il 
Maglie in ballo 
la permanenza 

in serie C




